



INFOS NO 2 – MARDI 21 JUIN 2011

Kalimera,

Journée tranquille aujourd'hui. Ce matin, nous avons visité la ville de Patras et sa zone piétonne. Retour à 13h30 à l'hôtel pour le repas puis repos pour le reste de l'après-midi.

Nous profitons de la piscine qui se trouve sur le toit de l'hôtel. Avec les 36 degrés de la journée, ça fait du bien.

Ce soir, nous avons été conviés par les autorités de Patras à une soirée grecque avec discours, bien sûr, mais aussi danse folklorique et repas. Super soirée ! Les délégations d'Andorre, de Bolivie, de Curaçao, d'Azerbaïdjan et de l'Albanie étaient aussi présentes.



Retour à l'hôtel à minuit et quart. Coachs meeting puis enfin retour à la chambre.

Une bonne nuit à toutes et à tous,

Didier

N'oubliez pas de nous envoyer des messages de soutien sur info@jkc.ch